

胸の“大葛”を主張する明生さんと、終始笑顔をだったアメルさん



1区→2区。接戦です



ゼ

ツケンを受けたまま、ちょっと休憩中のご夫婦に声をかけ  
るなど、なんと地域おこし協力隊の松原明生さん（大葛）と、

妻のアメルさん。今回「ネッパランこころ」というなんだ  
かかわいらしいチームに大葛をアピールするTシャツ  
を着て参加したのは明生さん。どんなチームですか？

「全然知らない人ばかり（笑）。出てほし

いって頼まれて」。長距離の経験はあるんですか？

「山田記念マラソンでも走りましたよ」。今回、練習はかなりしました？

「全然。ぶつけ本番です」。バテたりしません

でした？ 「お客様がいるところだけ頑

張ったから、あんまり（笑）」。トラック内で

皆さん速いのは、そういうことなんですね…。

応援に来たアメルさんは小学校で英語を教え

ているということで、通りかかる小学生が名前を呼んで手を振ったりと大人気。小学生の

部の応援にも力が入りましたね。「来年統合さ

れる大葛小学校も参加したんですよ。今年が最後

なので、みんな頑張っていました」。大葛小学校からは1チームが参加しましたが、残念ながら入賞はできませんでした。東館小学校と統合してからも、活躍を期待しています！

開

会式間近、帰る人も多く、焦ってきたところで、樂  
ていい？」と声をかけると、走った後なのにものす  
ごいハイテンションで応じてくれたのは、東中学

校女子、2区の加藤夏鈴さん（2年）、4区の萬田

静香さん（1年）、1区の浪岡愛奈さん（1年）。

あれ、3区の子は？ 「さっき帰った！」。

そっか、残念。今回3位だった東中女子。今後の抱負は？ 「11月の全県新人では、みんな

で練習を頑張つていい結果を出したい！」

じゃあ後は、新人戦に向けて練習？ 「ん…来週はこの3人できみまちマラソン

に出るし、再来週が長距離フェスティバルで…」毎週走るの!? 「先週も走ったよねー」。

もう聞いてるだけでも疲れてきます…大変だね。

「ぜんつぜん」すごく良い笑顔で首を振る3人。本当に走るのが好きなんですねー。けがに気付けて、頑張ってくださいね！

走った人も応援した人もお疲れ様でした！ 午後から荒れた天気も、大会中は暖かい日差しが降り注いだ、

スポーツ日和の体育の日でした。

では、次回もあつてグッド！

# あつてグッド

市民の皆さん  
たくさん登場

これまでの 910人

登場者数

79,673人  
(H23.10.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行く方言「あつてえぐ」と会って良かつた（グッド）を掛け合わせ、もじったものです。

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。  
取材に伺います。広報広聴係  
43-7025



表彰式。皆さんお疲れ様でした



左から夏鈴さん、静香さん、愛奈さん。  
練習も大会も、頑張ってください！